

En Relación Con la Carta del Sr. Roger de Lauria a Nuestro Director

Nuestros colegas "Diario de la Marina" y "Alerta" publican hoy la solución amistosa que anoche surgió en el incidente entre nuestro Director, señor Julio César González Rebull, y el señor Roger de Lauria, con motivo de una carta publicada en el colega "Alerta".

Reproducimos a continuación los sueltos que dan cuenta de la solución propiciada por la intervención del Dr. José I. Rivero y compañeros del "Diario de la Marina" y "Alerta"; dicen así:

AMISTOSA SOLUCION DE UN INCIDENTE ENTRE COMPAÑEROS

Hemos recibido una carta de nuestro estimado compañero señor Julio César González Rebull, Director de EL CRISOL, contestando a la que ayer le dirigió, desde las columnas de "Alerta" nuestro no menos apreciable compañero señor Ramón Goullury (Roger de Lauria) con ocasión de unas frases insertadas en el semanario "Chispa" que el último de los repetidos amigos estimó mortificantes para su persona e inspiradas por el señor González Rebull.

Ya al borde de plantearse una cuestión personal por tan sensible incidente, el Director del "Diario de la Marina", Dr. José Ignacio Rivero se apresuró a intervenir de modo amistoso en el asunto obteniendo del señor González Rebull una cordial declaración de que se diera por no escrita su carta respuesta al señor Roger de Lauria y que éste, colocado en el mismo plano de cordialidad accediese a retirar cualquier frase o concepto de su carta abierta que el primero pudiera haber estimado hiriente.

Tanto el señor José Ignacio Rivero como los compañeros del "Diario de la Marina" y "Alerta" que propiciaron la solución amistosa que esta cuestión ha tenido se congratulan de que la camaradería periodística no se haya perturbado por la causa que dejamos consignada, como debe ocurrir siempre entre viejos compañeros de profesión que han desarrollado sus actividades a través de muchos años en una perfecta armonía.

Crisol, marzo 11/41